

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan mengenai keputusan rekreasi youth travellers di Kota Bandung, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil wawancara terhadap 17 narasumber, mayoritas narasumber menjawab yang menjadi pertimbangannya untuk melkauan rekreasi di dominasi oleh *budget* dan waktu luang yang mereka miliki. Hal ini di karenakan usia *youth traveller* yang cenderung di batasi dengan kegiatan rutin seperti sekolah, kuliah, atau pun bekerja. Sedangkan anggaran sendiri mempengaruhi keputusan rekreasi dari *youth traveller* karena status sebagai pelajar atau mahasiswa yang mayoritasnya belum memiliki penghasilan, dan jika pun telah memiliki penghasilan seperti hal nya seorang karyawan, ada nya kebutuhan lain di luar rekreasi yang membuat anggaran menjadi hal yang harus di pertimbangkan.
2. Berdasarkan hasil wawancara terhadap 17 narasumber, mayoritas menjawab proses untuk membuat keputusan rekreasi diawali dari mencari informasi tentang destinasi yang akan di kunjungi atau kegiatan yang akan di lakukan. Hal ini berkaitan juga dengan motivasi rekreasi serta pengaruh internet dan media soial dalam menentukan destinasi. Setelah adanya keputusan destinasi yang akan di kunjungi, kemudian mempersiapkan anggaran dan waktu untuk melakukan kegiatan rekreasi tersebut. Selanjutnya adalah menentukan moda transportasi yang akan di gunakan untuk mencapai tujuan destinasi.

B. Saran

1. Saran Akademis

Saran yang di anjurkan untuk penelitian selanjutnya, agar mengelompokkan narasumber sesuai dengan usia, gender, dan pekerjaan untuk mempermudah proses analisis data. Kemudian di anjurkan juga menggunakan garis kontinum untuk mendapatkan tingkat kepentingan domain yang di analisis.

2. Saran Praktis

Berdasarkan hasil penelitian, saran yang di anjurkan kepada para *youth traveller* dalam membuat keputusan rekreasi agar di buat perencanaan yang matang sebelumnya. Seperti membuat perencanaan untuk anggaran, menentukan secara matang destinasi yang akan di tuju, memilih moda transportasi yang sesuai dengan kebutuhan agar lebih efektif. Hal ini di anjurkan kepada para *youth traveller* agar mendapatkan kepuasan tersendiri saat berekreasi karena kegiatan rekreasinya sudah di rencanakan secara matang.

Kemudian saran yang di anjurkan kepada para *stakeholder* di Kota Bandung untuk mengoptimalkan daya tarik wisata sesuai dengan kebutuhan dan minat *youth travellers*, agar para *youth traveller* merasa tidak perlu pergi ke luar kota untuk melakukan kegiatan rekreasi yang sesuai dengan minat mereka. Hal ini juga dapat meingkatkan pemasukan bagi para *stakeholder*, mengingat bahwa *youth traveller* merupakan pasar yang mendominasi perjalanan wisata saat ini.

